



Pascale Dielenseger
Présidente de l'AFIC

L'AFIC est heureuse de vous accueillir aux 22^e Rencontres infirmières en oncologie (RIO) avec un nouveau programme à la pointe de l'actualité des soins en cancérologie, de l'évolution de leur qualité au plus proche des patients.

L'actualité des soins en cancérologie inclut aujourd'hui l'actualité des possibilités d'évolution de certains professionnels infirmiers vers la pratique avancée.

Comme vous le savez, l'AFIC a beaucoup œuvré en ce sens. Ses actions se sont inscrites dans le cadre des Plans Cancers successifs, dans ses activités associatives au quotidien, dans la réflexion, l'écriture et la diffusion du Livre blanc sur la pratique avancée en cancérologie en 2018, dans sa participation aux travaux d'élaboration des textes de lois régissant l'exercice et la formation de ces nouveaux métiers. Bien sûr, pour demain, c'est l'intégration de ces nouveaux professionnels dans les parcours patients en cancérologie qui fait l'objet de toute son attention et s'insère dans les projets en cours.

L'AFIC est une association de professionnel(le)s, une société savante reconnue dans le monde de la cancérologie comme dans le monde des soins en général. Elle participe aux travaux de l'Ordre infirmier, du Collège infirmier français (CIF), de l'Institut national du cancer (INCa), de la Fédération hospitalière de France (FHF), et répond aux différentes sollicitations, relevant de son expertise et de son ouverture dans le développement des soins et de la formation professionnelle, émanant des diverses instances, sociétés savantes françaises et internationales. Vous trouvez dans les pages du *Bulletin Infirmier du Cancer* une partie de ses actions.

Les valeurs soignantes sont au cœur des préoccupations, des directions et décisions prises par l'AFIC pour ses activités. L'équipe formée par son Conseil d'administration, et ses membres au sens large, permet d'être une partie prenante incontournable dans le paysage de la cancérologie. Les projets sont nombreux, toutes les « batailles » ne sont pas gagnées... Le regroupement des « forces vives » est primordial.

Je ne peux que vous conseiller de rejoindre cette belle et active association ! Venez y apporter vos savoirs, savoir-faire, expériences, idées de développement afin de l'enrichir, et faire grandir le métier d'infirmier(e) de cancérologie, pour une amélioration continue de la qualité des soins prodigués aux personnes atteintes de cancer.